

VORL.NR. 281/15

## ANTRAG

**Antragsteller:**  
CDU-Fraktion

**Datum:**  
03.07.2015

**Antrag:** Karl-Peters-Straße / Vorlage 187/15  
- Antrag der CDU-Fraktion vom 30.06.2015

**Bezug SEK:**

**Bezug:** Vorl.-Nr.: 187/15  
**Anlagen:**

### **Antragstext:**

Die Karl-Peters-Straße, die ursprünglich nach dem Begründer der Kolonie Deutsch-Ostafrika benannt wurde, wird unter Beibehaltung des Namens nach dem Strafrechtsreformer Karl Peters benannt.

### **Begründung:**

Die Bewohner der Karl-Peters-Straße lehnen eine Umbenennung der Straße ab. Mit dem Antrag kann den berechtigten Wünschen der Anwohner Rechnung getragen werden.

Ein Kurzlebenslauf des Strafrechtsreformers Karl Peters aus Wikipedia liegt bei.

In Bremen wurde die Karl-Peters-Straße ebenfalls unter Beibehaltung des Namens umbenannt, in Berlin wurde die Karl-Peters-Allee einem gleichnamigen Stadtverordneten gewidmet.

### **Unterschriften:**

**Klaus Herrmann**

**Reinhold Noz**

**Wilfried Link**

**Verteiler:** DI, DII, DIII, Büro OBM, GSGR, 61 (f), 10

### **Federführung:**

---

Karl-Peters-Straße / Vorlage 187/15

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Sitzungsdatum</b>	<b>Sitzungsart</b>
Ausschuss für Bauen, Technik und Umwelt	02.07.2015	ÖFFENTLICH
Gemeinderat	29.07.2015	ÖFFENTLICH